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Vereadoras da RMVale se unem 
para cobrar melhorias na saúde
Objetijo é atender demanda reprimida e ampliação de exames e consultas de média e alta complexidade

Com a missão de ajudar a 
acabar com a demanda repri-
mida de consultas, exames 
e cirurgias, além de trazer 
melhorias para a área da 
saúde da região, um grupo 
de vereadoras da RMVale (Re-
gião Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte) criou 
uma proposta para estratégias 
para ampliar e agilizar o aten-
dimento. 

O foco são as consultas e 
exames nas especialidades 
de média e alta complexidade, 
temas que serão levados em 
um relatório de cada municí-
pio que será apresentado à 
secretaria de Saúde do Estado 
de São Paulo. 

No último dia 9, partici-
param de uma reunião em 
Silveiras as vereadoras Adria-
na Vieira (PTB) e Thálitha 
Barboza (PT) de Cachoeira 
Paulista; Ana Lucia Mello 
(Republicanos), de Lorena; 
Dandara Pereira (PSD) de Ca-
çapava; Erika Affonso (PSDB) 
de Bananal e a anfitriã Neusa 
Menegon (PTB).

De acordo com Neusa, 
vereadoras das cidades de 
Cruzeiro, Guaratinguetá, São 
Luiz do Paraitinga, São José 
dos Campos, Queluz, também 
fazem parte do grupo, mas 
não conseguiram participar 
da reunião inicial por ques-
tões de agenda.

Thales Siqueira
RMVale

“O encontro é fruto de 
uma demanda coletiva de 
todas as cidades e das lutas 
das vereadoras no que tange 
a necessidade de ampliação 

de vagas para consultas e 
exames”, destacou a vereadora 
de Silveiras, que revelou que 
há tempos estão tentando 
dialogar com o Governo do 

Estado para buscar ampliar 
procedimentos de alto custo, 
que vão além da competên-
cia municipal. “Silveiras tem 
investidos 30% do orçamento 

a mais na saúde, mas proce-
dimentos de maior comple-
xidade devem ser garantidos 
por instâncias estaduais e 
federais”, completou.

Segundo a cachoeirense 
Adriana Vieira, a ideia inicial 
de criar o grupo partiu dela e 
da lorenense Ana Lucia, com o 
intuito de achar uma solução 
para as demandas reprimidas. 
“A gente decidiu montar um 
grupo de vereadoras, pois é 
um grande desafio. Tentamos 
por algumas vezes contato 
com a secretaria de Saúde do 
Estado, e diante dessas dificul-
dades a gente resolveu unir 
forças, juntar as vereadoras 
aqui da região e cobrar o go-
verno por melhorias na área 
da saúde, que é essencial para 
a população”, frisou Adriana.

Thálitha Barboza, que tam-
bém participou do encontro, 
destacou que o encontro 
“Mulheres Vereadoras” foi 
o primeiro de muitos que 
ainda virão pela frente, e que 
elas pretendem fazer contato 
também com o vice-presidente 
da República, Geraldo Alckmin 
(PSB). Antes da próxima reu-
nião, cada vereadora terá que 
fazer um levantamento da atu-
al situação de seu município.

“Ficou combinado que cada 
vereadora iria apresentar à 
sua Câmara um requerimento 
pedindo informações sobre 
a demanda da saúde. Poste-
riormente, a gente vai marcar 
uma próxima reunião para 
fazer uma ata compilando 
todas as demandas de cada 
cidade, e vamos entrar em 
contato com as autoridades do 
Governo Estadual e Federal”, 
enfatizou Thálitha.

Vereadoras de cidades da região em reunião que discutiu demandas nas redes municipais de saúde para cobranças junto ao Estado e União

Foto:  Reprodução 

Trabalho de modernização de vias no Shangri-lá 
avança para a última fase em Pindamonhangaba
Obras de drenagem e pavimentação beneficiam mais de mil famílias; serviço deve ser concluído até fim do ano

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba anunciou na se-
gunda-feira (14) o avanço 
para a última fase da obra 
de modernização da infraes-
trutura do bairro Shangri-lá. 
Aguardado há mais de quatro 
décadas pelos moradores, o 
serviço busca proporcionar 
mais qualidade de vida para 
cerca de 1,3 mil famílias e 
segurança aos motoristas que 
trafegam pelo bairro. 

De acordo com nota publica-
da no site oficial da Prefeitura, 
a equipe da empresa Land 
Vale, contratada para a exe-
cução da obra, iniciou nesta 
semana a implantação de 
guias e sarjetas nas 13 ruas do 
Shangri-lá. Após a finalização 
desse serviço, a terceirizada 
promoverá a pavimentação 
asfáltica das vias, que juntas 
contam com 156 mil m², 
concluindo assim o trabalho 
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de modernização do bairro 
iniciado em março deste ano. 

Nas fases anteriores da obra, 
a Land Vale implantou um sis-
tema de drenagem, galerias de 
águas pluviais e bocas de lobo, 
ações que devem evitar novos 
registros de alagamentos.

A melhoria na infraestrutura 
do Shangri-lá foi viabilizada 
através de um recurso estadual 
de R$ 22 milhões, proveniente 
do Programa Nossa Rua e 
liberado após solicitação do 
Município.

Além de uma melhor qua-
lidade de vida à população, 
mais segurança a motoristas 
e ciclistas, a modernização 
da estrutura do bairro deverá 
garantir a valorização de mer-
cado de aproximadamente 
1,3 mil imóveis. Devido ao 
formato do convênio firmado 
entre o Município e o Estado, 
os proprietários dos imóveis 
não necessitaram arcar com 
os custos da taxa de PCM (Par-
ticipação Comunitária). “Foi 
uma grande luta viabilizar os 

recursos para fazer essa obra 
sem contrapartida da popu-
lação, e vamos fechar 2023 
com essa promessa cumprida, 
valorizando ainda mais o bair-
ro”, destacou o prefeito Isael 
Domingues (PL). 

Após a conclusão da pavi-
mentação das 13 ruas, o Shan-
gri-lá contará com todas suas 
vinte vias asfaltadas. Outras 
sete foram calçadas em 2020 
pelo atual governo municipal.

Trabalho em rua do bairro Shangri-lá; Programa Nossas Ruas investe R$ 22 milhões em recursos estaduais

Foto: Divulgação PMP
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Caraguá implanta programa para 
aquecer setor da construção civil 
Prefeitura se compromete a qualificar mão de obra; ação prevê empregos diretos

Buscando alavancar o setor 
da construção civil e impulsio-
nar a geração de empregos, a 
Prefeitura de Caraguatatuba 
lançou na última semana o 
programa “Edifica”. A inicia-
tiva tenta auxiliar as constru-
toras a terem mais facilidade 
para encontrar mão de obra 
qualificada na cidade para 
a construção de empreendi-
mentos. 

Contando com as presenças 
do prefeito Aguilar Junior (PL) 
e da diretora regional de Em-
prego e Renda da secretaria 
estadual de Desenvolvimento 
Econômico, Solange Pereira, 
a cerimônia de lançamento 
do programa foi realizada na 
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manhã da última quarta-feira 
(16) no Cate (Centro de Apoio 
ao Trabalhador e Empreende-
dor) da Região Sul. Além de 
outras autoridades municipais 
e da coordenadora do Senai 
(Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial) de São 
José dos Campos, Ana Lucia 
Cursino, o evento teve ainda 
a participação de diversos re-
presentantes de construtoras 
e de prestadoras de serviços 
instaladas no Litoral Norte. 

De acordo com o Executivo, 
o Edifica funcionará em três 
etapas, sendo que a primeira 
delas consistirá na coleta de 
informações junto às cons-
trutoras para que a gestão 
municipal identifique suas 
principais necessidades em 
relação à mão de obra para a 
execução de obras na cidade.

Baseando-se na demanda 
técnica apresentada pelas em-
presas, a Prefeitura, por meio 
de parceria com o Governo do 
Estado e o Senai, promoverá 
a capacitação de moradores 
para que eles fiquem pre-
parados para atenderem às 
exigências do mercado. A 
última etapa do programa 
será a inserção do grupo re-
cém-qualificado no mercado 
de trabalho, processo que será 
intermediado pela equipe mu-
nicipal junto às construtoras. 

Aguilar Junior destacou 
que o programa auxiliará 
o Município a explorar seu 
potencial econômico, visto 
que criará soluções que cola-
borarão para o aquecimento 
do setor da construção civil. 
“Pensando na cidade que 
cresce todos os dias, criamos 
um desafio e através deste 
programa vamos conhecer a 
realidade das construtoras e 
buscar qualificação para mão 
de obra local, sempre com 
objetivo de fazer o equilíbrio 
em gerar emprego e renda e 
fomentar a economia. É Cara-
guatatuba ‘de A a Z’ sempre 
pensando na frente”, frisou o 
prefeito.Cerimônia de lançamento do programa “Edifica”; projeto prepara profissionais para construção civil

Foto: Divulgação PMC

Ubatuba regulariza licenças de 
ambulantes até 31 de agosto
Quase mil trabalhadores devem renovar permissão para 
exercício; todas as categorias terão situação atualizada

A Prefeitura de Ubatuba 
realiza até o próximo dia 31 
o trabalho de regularização e 
renovação anual dos ambulan-
tes que trabalham nas praias 
e em toda a cidade. São 725 
trabalhadores aguardados na 
Prefeitura e no Espaço Cida-
dão da Maranduba, das 9h às 
15h. O Executivo já confirmou 
que não abrirá cadastros para 
novos pedidos de licenças e 
não fará vista grossa com o 
trabalhador que não renovar 
a permissão.

A Divisão de Tributos Mobi-
liários do município informou 
que todas as categorias devem 
renovar as permissões, até as 
que atuam em esportes náuti-
cos, arte de verão e artesanato. 
De acordo com a Prefeitura 
de Ubatuba, os trabalhadores 
precisarão apenas preencher 
a ficha de requerimento de 
renovação da licença e levar 
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uma lista de documentos 
exigidos de forma obrigatória 
para cada tipo de trabalho am-
bulante. Entre os documentos 
estão RG, CPF, carteirinha da 
licença atual, comprovante de 
residência e o requerimento, 
esses para todos os ambulan-
tes. Mas há ainda documentos 
específicos para cada setor. 
Após apresentar toda a docu-
mentação e preencher a ficha 
de renovação, é cobrada uma 
taxa de abertura de processo 
de R$ 19,44. 

Considerado um dos paraí-
sos do litoral paulista, o muni-
cípio não abre novos pedidos 
de licenças desde 2021, como 
forma de restringir o acesso 
de novos trabalhadores nas 
praias. “(A medida é) a fim 
de oferecer maior ordena-
mento do serviço”, destacou 
a Prefeitura, em nota, “(...) a 
expectativa é atender cerca 
de mil pessoas. Os ambulantes 
que não renovarem a docu-
mentação, perderão a licença 
municipal”.

Para auxiliar os ambu-
lantes, a Associação dos 
Ambulantes Autônomos de 
Ubatuba, montou uma ten-
da próxima ao ponto de 
regularização na Prefeitura 
para dar assistência aos tra-
balhadores, com a emissão 
de cópias de documentos, 
consulta à internet, confe-
rência de documentação e 
outras orientações exigidas 
pelo município.

A licença de ambulante 
é intransferível, apenas o 
vendedor licenciado pode 
exercer a atividade. Para o 
caso em que o titular precise 
se ausentar por curto espaço 
de tempo, uma pessoa indi-
cada e cadastrada poderá 
substituí-lo, mas a falta do 
ambulante licenciado pode 
acarretar na apreensão da 
licença e mercadorias. Para o 
caso de cassação da licença, 
a vaga do ambulante cassado 
é liberada para sorteio a ser 
realizado com os candidatos 
devidamente inscritos.

Ambulante trabalha na orla de Ubatuba; cidade mantém prazo para reguarização de licença até o dia 31

Foto: Reprodução PMU
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Má utilização das redes de água e 
esgoto pode ocasionar transtornos
Águas Piquete dá dicas práticas para manter a rede em ordem

A rede coletora é instalada 
nas residências a fim de es-
coar a água proveniente do 
chuveiro, pias, descarga do 
vaso sanitário e da lavagem 
de louças. Contudo, a má 
utilização dessa estrutura 
pode ocasionar diversos 
problemas, inclusive o va-
zamento do efluente dentro 
do imóvel, conforme alerta a 
Águas Piquete, empresa do 
Grupo Iguá.
De acordo com a concessio-
nária, muitas pessoas reali-
zam, inadequadamente, uma 
única ligação de rede para o 
escoamento da água e do es-
goto, conhecida como ligação 
cruzada. Essa interligação, 

além de causar o excesso de 
vazão no sistema como um 
todo, é responsável pelos 
dejetos dentro das casas e o 
escoamento dos líquidos sem 
tratamento nos cursos de 
água, prejudicando a saúde 
humana e o meio ambiente. 
“O bom funcionamento da 
rede residencial é de extrema 
importância pois, ao evitar 
a conexão e o lançamento 
irregular no sistema sani-
tário, contribuímos com os 
trabalhos operacionais e com 
o meio ambiente”, afirma a di-
retora operacional da Águas 
Piquete, Mirian Guillen.
Outro problema que pode 
trazer transtornos para o 
cliente é o descarte de mate-
riais inservíveis na rede como 
cotonetes, absorventes, fral-

das e papel higiênico. Os fios 
de cabelo também devem ser 
descartados adequadamente 
em lixeiras.
A Águas Piquete orienta 
que em caso haja o de entu-
pimento ou vazamento na 
residência, o cliente deve 

abrir uma ordem de serviço 
por meio dos canais de aten-
dimento da concessionária 
0800 202 0120 ou WhatsA-
pp 11 99809-4959. A Águas 
Piquete está localizada à Rua 
Coronel José Mariano, nº 42, 
no centro de Piquete.

Sobre a Águas Piquete - Por meio de concessão plena com validade de 30 anos, a Águas Piquete 
assumiu os serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Piquete/
SP em 2010. A empresa atende a cerca de 13 mil pessoas e tem como objetivo universalizar o 
acesso da população à água de qualidade e à coleta e tratamento de esgoto. Desde 2017, faz 
parte da Iguá Saneamento. 

Sobre a Iguá Saneamento: Companhia controlada pela IG4 Capital, a Iguá atua no gerenciamento 
e na operação de sistemas de abastecimento de água e esgotamento sanitário por meio de 
concessões e parcerias público-privadas. Uma das principais empresas do setor no país, está 
presente em 39 municípios de seis estados brasileiros – Alagoas, Mato Grosso, Rio de Janeiro, 
Santa Catarina, São Paulo e Paraná – com 18 operações que beneficiam pouco mais de 7 milhões 
de pessoas. Signatária da Rede Brasil do Pacto Global (iniciativa da Organização das Nações 
Unidas), a companhia assumiu o compromisso empresarial brasileiro para a biodiversidade, do 
CEBDS em parceria com o wbcsd. Recebeu pela Climate Bonds Initiative (CBI) a certificação do 
primeiro título verde da América Latina para infraestrutura hídrica. Por sua gestão sustentável da 
água, em 2022, foi uma das condecoradas no programa de Reconhecimento IWA Climate Smart 
Utility e, no mesmo ano, conquistou pontos que lhe renderam entrar no ranking da GRESB (Global 
Real Estate Sustainability Benchmark). Também marcou presença como 1º lugar na categoria 
saneamento, gestão de resíduos e infraestrutura, segundo o TOP Open Corps 2022. Ainda neste 
ano, oito concessionárias do grupo foram reconhecidas com o Prêmio Nacional de Qualidade em 
Saneamento (PNQS). Foi eleita, em 2022, pelo sexto ano consecutivo, uma ótima empresa para 
se trabalhar pela consultoria Great Place to Work (GPTW). www.igua.com.br

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Concorrência Pública nº 009/23. 
Objeto: Contratação de empresa especializada para a execução de serviços de 
drenagem, estabilização granulométrica de base e revestimento com asfalto pré 
misturado à frio (PMF). Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local da sessão 
pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA ALUÍSIO 
JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 28/09/2023 
às 09:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Concorrência Pública nº 010/23. 
Objeto: Contratação de empresa especializada para fornecimento de serviços 
de recuperação de vias não pavimentadas, com base de brita graduada tratada 
com cimento e revestimento primário. Edital: www.guaratingueta.sp.gov.br. Local 
da sessão pública: PRÉDIO DA PREFEITURA MUNICIPAL localizado na RUA 
ALUÍSIO JOSÉ DE CASTRO, n 147- CHÁCARA SELLES. Data da sessão: 
28/09/2023 às 14:00 horas.

Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 052/23. 
Objeto: Registro de preços para futura aquisição de material de consumo de 
enfermagem para uso no atendimento de curativos e coberturas nas Unidades 
de Saúde. Edital e local da sessão pública: www.bec.sp.gov.br. Data da sessão: 
11/09/2023 às 09:00 horas.

Prefeitura Municipal de Cachoeira Paulista 
AV. Coronel Domiciano, Nº 92 – Centro – Cachoeira Paulista – SP. 
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AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO 
 

PREGÃO (PRESENCIAL) n° 037/2023 - Edital nº 073/2023 – Proc. Adm. 
Mun. n° 184/2023 
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: menor valor unitário do item. 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE ALIMENTAÇÃO 
ESPECIAL, CONFORME ESPECIFICAÇÕES E QUANTIDADES CONSTANTES NO 
TERMO DE REFERÊNCIA. 
DATA DA REALIZAÇÃO: Dia 12 de setembro de 2023 
HORÁRIO DE INÍCIO: 9:30 horas (horário de Brasília) - início do 
credenciamento. 
LOCAL DA REALIZAÇÃO DA SESSÃO: Sala de reuniões da Prefeitura 
Municipal de Cachoeira Paulista - SP, localizada na Av. Coronel Domiciano, nº 
92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000.  
EDITAL na íntegra poderá ser consultado na Sala de Licitações e Compras da 
Prefeitura Municipal de Cachoeira Paulista – SP, localizada na Av. Coronel 
Domiciano, nº 92, Centro, Cachoeira Paulista/SP, CEP 12.630-000. Email: 
licitacoes@cachoeirapaulista.sp.gov.br – Telefones: (12) 3186-6022 / (12) 
3186-6010 
 
 

Estado promete tirar da região título
de mais violenta com Muralha Paulista
Ramuth garante que programa pode reduzir índices na RMVale, que tem as seis 
cidades com situação mais preocupante; queda na arrecadação também é pauta

Prefeitos que fazem parte 
da Agemvale (Agência Metro-
politana do Vale do Paraíba e 
Litoral Norte) participaram de 
reunião ordinária na cidade 
de Potim, na sexta-feira (11). 
Em pauta, temas como investi-
mentos e o avanço do projeto 
cinturão eletrônico Muralha 
Paulista, para a região mais 
violenta do estado.

Segundo o presidente da 
Agemvale e prefeito de São 
José do Barreiro, Lê Braga 
(PSD), o cinturão eletrônico 
está agora em fase de licitação 
e deve auxiliar do trabalho para 
reduzir os índices de violência 
que atingem a RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do Para-
íba e Litoral Norte).

Além dos prefeitos, o encon-
tro contou com a presença do 
vice-governador do Estado, 
Felício Ramuth (PSD).

Segundo Ramuth, na quin-
ta-feira (10) foi publicado o 
edital 108 para a compra de 
equipamentos para o rastrea-
mento de placas e de imagens. 
“Isso vai dar mais segurança 
principalmente para as cidades 
dos Vales da Fé e Histórico. In-
felizmente, a RMVale ainda leva 
o título de região mais violenta 
do Estado, mas isso vai ser por 
pouco tempo”.

Em julho, dados divulgados 
pela secretaria de Segurança 
Pública do Estado revelaram 
que seis cidades da região lide-
ram o ranking paulista da vio-
lência, com uma taxa de mais 
de dez vítimas de homicídio por 
grupo de cem mil habitantes.

As estatísticas, referentes ao 
período entre junho de 2022 e 
maio de 2023, mostram que a 
RMVale teve 332 moradores 
executa,dos e reúne as seis 
cidades mais violentas de São 
Paulo. Com um índice de 34,98 
vítimas de assassinato por 
cem mil habitantes, Cruzeiro 

Andréa Moroni
Marcelo Augusto dos Santos
RMVale

é a cidade mais violenta do 
estado no período, seguida de 
Caraguatatuba, com a taxa de 
24,82, Lorena (23,46), Ubatuba 
(19,39), Caçapava (18,80) e 
Guaratinguetá (16,52).

A proposta de criação da 
Muralha Paulista terá um siste-
ma de segurança que promete 
integrar os recursos de vigilân-
cia do Estado, contando com a 
participação de 17 cidades do 
Vale da Fé e do Vale Histórico. 
A ideia é obter uma muralha 
eletrônica com a instalação de 
109 pontos com câmeras de 
videomonitoramento nas en-
tradas e saídas dos municípios, 
ligando a estrutura estadual e 
municipais para vigilância e 
troca de informações.

Na colocação 35 do ranking 
de cidades com índices mais 
preocupantes, Pindamonhan-
gaba aposta na tecnologia 
para fazer diferença no pro-

Estrutura do COI de Lorena; reunião da Agenvale debate planejamento para segurança e saúde financeira

Foto: Reprodução 

jeto regional. O prefeito Isael 
Domingues (PL) afirmou que 
o Muralha Paulista já é uma 
realidade e os municípios terão 
que investir em tecnologia. 
“Em Pinda nós já temos o COI 
(Centro Operações Integradas) 
operante, Inteligência Artificial 
com 1.400 câmeras, radares 
semafóricos. Então, provavel-
mente, a cidade deve ser uma 
das bases na região, juntamen-
te com São José dos Campos”.

Isael lembrou que o proje-
to deve trabalhar conectado 
ao sistema Córtex, do Gover-
no Federal. “Por exemplo, 
o criminoso que é preso na 
Bahia terá uma identidade 
por biometria ou por leitura 
facial e isso estará disponí-
vel no sistema nacional do 
qual São Paulo faz parte”.

Queda na arrecadação 
– Felício Ramuth também 
falou, durante a coletiva 

para a imprensa da região, 
sobre a queda na arrecada-
ção e como isso afetaria as 
obras nas cidades da região. 
“Nesse ano, o governo regis-
trou queda de cerca de R$ 
3 bilhões na arrecadação, 
principalmente devido à 
mudança na cobrança do 
ICMS (Imposto sobre Co-
mercialização de Mercado-
rias e Serviços). Com isso, o 
repasse para os municípios 
de parte do ICMS também 
fica menor”.

Apesar da queda na arre-
cadação, o vice-governador 
garantiu que as obras e 
projetos turísticos que estão 
em andamento na região 
não sofreram cortes e estão 
sendo acompanhadas pelo 
governo. “O que é essencial 
para os municípios está 
sendo mantido, esse é o 
nosso foco”.
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Festa do Tropeiro reúne a gastronomia 
típica da região com shows em Silveiras
Com início nesta quinta-feira, evento retoma calendário com expectativa de grande público até o próximo domingo

Um dos mais tradicionais 
eventos da região, a Festa do 
Tropeiro de Silveiras terá o 
pontapé inicial de sua 39ª 
edição na noite da quinta-fei-
ra (24). A Prefeitura aposta 
em atrações musicais e bar-
racas de comidas típicas 
para agradar os moradores 
e atrair turistas.

Com a programação com-
pleta divulgada nas redes 
sociais da Prefeitura, a Festa 
do Tropeiro começará às 
19h da quinta-feira, com a 
cerimônia de inauguração 
no Centro de Eventos “Vere-
ador Antônio Luiz da Costa 
Braga”, na região central da 
cidade. O referido espaço 
público será às 21h palco 
do show do grupo de samba 
Só Pra Contrariar, que fez 
grande sucesso no país na 
década de 1990.

A partir da sexta-feira 
(25), a Festa do Tropeiro 
contará com apresentações 
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musicais simultâneas em 
três pontos da região cen-
tral da cidade. Na Praça dos 
Tropeiros haverá shows do 
cantor sertanejo Luís Gus-
tavo, às 20h30, e da banda 
Chapéu Brasil, a partir das 
23h. No Centro de Eventos 
ocorrerão as apresentações 
do DJ Giovani Guedes, às 
20h, e do grupo Toke de 
Samba, às 22h, e na Praça 
das Crianças serão realiza-
dos shows dos grupos de 
forró Trio do Vale, às 20h, e 
Pereirinhas, às 22h30. 

No sábado (26), o público 
poderá conferir na Praça dos 
Tropeiros as apresentações 
das duplas sertanejas Henri-
que e Giovanni, a partir das 
20h30, e Antônio e Victor, às 
23h. No Centro de Eventos, 
a festa será embalada pelos 
shows das bandas de rock 
Princípio Ativo, às 21h, e 
Village, às 23h, e na Praça 
das Crianças, os amantes do 
sertanejo acompanharão os 
shows dos cantores Juliano 
Pontes, às 20h30, e Victor 
Viola, às 22h30. 

Domingo (27), último 
dia de festa, às 9h, a Praça 
dos Tropeiros será palco de 
uma missa em homenagem 
aos tropeiros, com shows 
sertanejos da Banda Dallas, 
às 13h, e do cantor Júlio 
César, a partir das 15h. No 
Centro de Eventos, às 11h, 
apresentações de Marinho 
do Pagode e Amigos, às 
14h, banda de rock Kilo-
metros de Voltagem, e às 
16h show com o grupo de 
pagode Tekate. Na Praça 
das Crianças o público 
acompanhará ao meio-dia 
os shows das duplas ser-
tanejas Lemes e Lenito, 
às 14h, Belato e Stefany, 
e às 16h, Bruno e David 
Sanfoneiro. 

Além das atrações mu-
sicais, o evento contará 
com diversas barracas de 
comidas típicas, comercia-
lização de bebidas e desfile 
de tropas. A segurança da 
festa será realizada por 
uma empresa particular, 
em parceria com as polícias 
Civil e Militar.Movimentação de edições anteriores da Festa do Tropeiro de Silveiras, que começa na quinta-feira

Foto: Reprodução PMS

Câmara engaveta pedido de Elcinho e Longuinho segue presidente
Chefe do Legislativo lorenense recebeu apoio unânime na votação na última segunda-feira, barrando denúncia

O confronto entre o presi-
dente da Câmara, Fábio Lon-
guinho (PSD), e o vereador 
de base, Élcio Vieira Junior, 
o Elcinho (PSB), teve um fi-
nal de round bem longe do 
que o governista esperava. A 
denúncia que pede seu afas-
tamento da mesa diretora, 
apresentada no início de ju-
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nho, foi arquivada na sessão 
da segunda-feira (21), após 
relatório da comissão que 
investigava o caso.

O requerimento interno 
6/2023 foi levado ao plená-
rio por Elcinho com acusa-
ções de que Longuinho teria 
contrariado o Regimento 
Interno da Casa ao alterar 
os horários das sessões 
ordinárias. Os encontros se-
manais dos vereadores têm 
início marcado oficialmente 

para às 18h30, com término 
previsto para às 20h30.

Outra acusação era de 
que, em 5 de julho, o presi-
dente teria negado colocar 
em votação o requerimento 
4/2023, que contava com as 
assinaturas. No dia 3 julho, 
com assinatura de 11 vere-
adores, outro requerimento 
também não foi votado.

Mas as denúncias não 
foram o bastante para o 
sucesso do pedido de El-

cinho. Com Beto Pereira 
(União Brasil) no lugar de 
Longuinho, o documento foi 
lido na sessão pela primeira-
-secretária Wanessa Andrea 
(Cidadania), apontando im-
procedência da acusação e 
sugerindo o arquivamento. 
“... a simples mudança no 
horário da sessão, com o 
comparecimento dos verea-
dores, suas manifestações e 
votos, não trouxe qualquer 
prejuízo ao interesse públi-

co”, destacou o texto.
O parlamento aprovou 

o relatório apresentado 
por Bruno Camargo (União 
Brasil) por unanimidade 
com 14 votos, já que Pereira 
como presidente, Longuinho 
(acusado) e Vieira (denun-
ciante) não votaram.

“O relatório foi muito 
feliz, técnico, pautado na 
jurisprudência. Todos os 
projetos de regime especial 
de urgência não levaram 

mais que 15 dias para a 
votação, se tornaram lei e 
já estão com os efeitos nas 
políticas públicas da cidade. 
Com relação ao horário, 
em nenhum momento isso 
foi questionado pelos par-
lamentares que estiveram 
nas sessões, sendo que fo-
ram feitas com 48 horas 
de antecedência. Não tinha 
questão técnica, mas sim, 
uma ação política”, comen-
tou Longuinho.


